

Unión Europea reitera respaldo a acuerdo nuclear iraní



Bruselas, 21 may (RHC) La Unión Europea (UE) ratificó su respaldo al acuerdo nuclear iraní de 2015 e insistió que compete al Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA) verificar si la nación persa cumple sus compromisos.

La UE continúa comprometida con la aplicación plena del Plan Integral de Acción Conjunta (Jcpoa) mientras Irán siga cumpliendo sus compromisos nucleares, remarcó la portavoz del servicio diplomático europeo, Maja Kocijancic.

Agregó que el OIEA es el encargado de velar por ello, ante el anuncio de que el país cuadruplicó su producción de uranio enriquecido a 3,67 por ciento como parte de su decisión de suspender algunos de los compromisos asumidos en el acuerdo, debido a la salida de Estados Unidos del pacto (2018), su imposición de sanciones y la inacción de la UE.

En más de una decena de oportunidades, los inspectores de la OIEA certificaron que la República Islámica se mantuvo dentro del acuerdo.

Kocijancic confió en que en las próximas semanas se produzcan las primeras transacciones a través del instrumento financiero alternativo creado por Francia, Reino Unido y Alemania (firmantes, además de Rusia y China) para conservar el intercambio entre el bloque comunitario e Irán y esquivar las medidas restrictivas de Washington.

El vocero iraní de la Organización de Energía Atómica, Behruz Kamalvandi, dijo este martes que si los otros no asumen sus responsabilidades en los 60 días dados de plazo por Teherán, adoptarán más medidas, entre ellas enriquecer uranio a más de 3,67 por ciento, el límite impuesto por Jcpoa. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba